

vom

3. Juli 2008

## Internationaler Wettbewerb Meisterhaussiedlung

### Preisverleihung und Ausstellungseröffnung

Zum Abschluss des international ausgelobten Wettbewerbes „Städtebauliche Reparatur des Meisterhausensembles Dessau“ findet am **Mittwoch**, den **9. Juli 2008**, um **13.00 Uhr**, im Bauhaus Dessau die Preisverleihung statt. Im Anschluss daran wird eine Ausstellung mit den Wettbewerbsbeiträgen eröffnet, die dort bis zum 3. August täglich von 10.00 bis 18.00 Uhr zu sehen ist.

Im Dezember 2007 hatte die Stadt Dessau-Roßlau den zweiphasigen Internationalen Wettbewerb zur städtebaulichen Reparatur des im 2. Weltkrieg beschädigten Meisterhausensembles ausgeschrieben. An der ersten Phase hatten 115 Architektinnen und Architekten aus aller Welt teilgenommen. Aus den eingereichten Arbeiten wurden 26 für die weitere Bearbeitung in der zweiten Wettbewerbsphase ausgewählt.

Am 20. und 21. Juni 2008 fand die Preisgerichtssitzung für die zweite Phase des Realisierungswettbewerbes statt. Die Jury vergab zwei zweite, einen dritten und einen vierten Preis. Die Stadt Dessau-Roßlau wird mit den beiden zweiten Preisträgern die Planungen mit dem Ziel der baulichen Umsetzung bis zur IBA 2010 vertiefen.

